

八幡の風

体育祭を終えて

5月31日（水）、体育祭を実施しました。雨天により順延となったこの日も朝から小雨が降るコンディションでしたが、開会する頃にはほぼ雨も上がり、無事、全日程を終えることができました。

今年の体育祭のテーマは『never never never give up power』。



決して、決して、決して諦めない力、という思いが込められたものです。このテーマの設定から、横断幕の作成、各学年種目や生徒会種目の決定まで、大部分を生徒たちが中心となって進めてくれました。

当日の進行も生徒会が中心となり、開閉会式でのあいさつ、表彰状の伝達等も、実行委員長が務めてくれました。競技者としてだけでなく、企画、運営、当日の各競技の



準備等においても生徒が主人公となる体育祭であったと思います。練習時間は限られた短いものでしたが、当日は非常にスムーズな進行でした。そして何よりも生徒たちが全力で各競技に取り組み、全力で楽しむことができていたことが素晴らしいと感じました。



また、当日は来賓、保護者等100名を超える方々に来校いただきました。生徒たちに温かい声援を送っていただいたことに感謝申し上げます。

ありがとうございました。



奉仕作業 廃品回収へのご協力

ありがとうございました！



5月28日（日）、PTA 奉仕作業と廃品回収を実施しました。朝早くから保護者の皆様にお集りいただき、教員と合わせて約100名の参加がありました。また部活動をしていた生徒の手伝いもあり、予定通り作業を進めることができました。

奉仕作業では草刈り・草抜き等をしていただき、お陰様で生徒たちは、気持ちの良いグラウンドで体育祭を行うことができました。廃品回収も、集めていただいたたくさんの廃品をスムーズに積み込むことができました。廃品回収の収益については、PTA 活動費として活用させていただきます。



次回の廃品回収は9月16日の予定です。
よろしくお願ひします。

教科書展示開催のお知らせ

教科書展示とは、教科書への信頼の確保や、教科書検定へのより一層の理解のために開催されるものです。本年度、津市内では次の2つの会場で開催されます。機会があればご参加ください。

○津市教育委員会庁舎 3階 会議室

○三重県総合教育センター 1階（三重県立美術館の隣）

（6月14日（水）～7月3日（月） 午前9時～午後5時 平日のみ）

※学校ホームページにもチラシを掲載しています。

《今後の予定》

6月 1日～23日	教育相談期間
7日	交通安全教室（1年生）
7日～ 9日	修学旅行（3年生）
13日	現場学習（2年生）
21日～23日	期末テスト
27日	いのちの授業（1年生）
7月 14日	給食最終日
13日～19日	保護者懇談会
20日	終業式

